

La Voix Des Trois Clochers



PAROISSE | L'ISLE-ADAM – PARMAIN

Du 6 au 21 janvier 2024

Ensemble, prenons soin de
chaque créature

Famille et Sainte Famille

Nous avons fêté il y a quelques jours la Sainte Famille. Je ne résiste pas à l'envie de donner le texte de Sophie VILLENEUVE. Je cite :

C'était un dimanche matin à la messe de 11 heures. Ils étaient tous là au premier rang sagement assis. Les 2 parents et les 5 enfants, alignés du plus grand (8 ans à peu près) au plus petit, encore un bébé... On imaginait sans peine les efforts démesurés qu'il avait fallu fournir depuis le matin pour réveiller, nourrir, habiller, laver cette aimable petite smala. Pour éviter les disputes, calmer une colère, apaiser un chagrin, de quels stratagèmes n'avait-on pas usé ! Etre à l'heure à la messe rêvait déjà de l'exploit. Sans compter que chacun avait son livre de messe adapté à son âge, et que les parents se penchaient successivement sur chacun, allant de l'un à l'autre, tournant une page, expliquant un passage, arrêtant un pied baladeur qui risquait de chatouiller le mollet de son voisin, modérant un ton de voix. Des parents modèles : disponibles, attentifs, patients aussi, mais tout de même un peu fatigués, visiblement. Tout le monde s'était levé tôt et pour les petits, une messe, c'est long. Déjà à l'épître, l'avant-dernier avait grimpé au cou de sa mère, la couvrant de baisers frénétiques. Le bébé, lui, agitait furieusement ses pieds. A l'évangile, les 2 garçons envoyaient sournoisement des coups de coude ; un petit jeu qui, sans une intervention énergique du père de famille, aurait tourné au pugilat pendant l'homélie. A la consécration, 3 enfants sur 5 demandaient impérativement à faire pipi.

Et c'est dans ce brouhaha joyeux et légèrement indiscipliné que s'est imposée l'image d'une autre famille, Sainte celle-là, et qui se retrouvait représentée sur un tableau dans le fond de l'église. On y voit un petit garçon, bien plus sage que les 5 galopins du premier rang, encadré par un couple de parents d'une sérénité à toute épreuve. Tout est silence et recueillement dans ce tableau. Comment ne pas sourire en comparant ces 2 familles ? L'une agitée, bruyante et gentillempêtrée dans des soucis de famille nombreuse. L'autre, si calme, si posée, si paisible même. Pour un peu, si l'on ne connaissait pas l'histoire, ô combien mouvementée de la Sainte Famille, on se prendrait à rêver de la vie menée par la jeune mère représentée sur la toile. L'enfant paraît sage et bon élève. Ses parents n'ont pas eu, semble-t-il, à signer mauvais carnets et heures de colle. Ils n'ont pas vu arriver par courrier des avis de redoublement pour *travail nettement insuffisant*, n'ont pas abrégé une réunion importante pour rentrer en catastrophe. Sur ce tableau, l'enfant a un regard merveilleux. Adolescent, a-t-il claqué les portes et lancé quelques mots bien sentis à qui voulait bien l'entendre ? On a peine à l'imaginer. ... Et pourtant... Oui, la Sainte Famille a eu aussi ses difficultés, ses angoisses, ses heures de souffrance. C'est justement pour cette raison qu'ils doivent, de leur tableau, jeter un regard indulgent sur cette petite famille, semblable à bien d'autres et qui, au moment du baiser de paix, s'embrasse à qui mieux mieux dans une aimable pagaille. Jusqu'au plus petit sorti de son couffin par la grande soeur et qui passe de bras en bras. Et c'est dans cet indescriptible désordre que les enfants en âge de le faire s'apprentent à aller communier, les plus jeunes accrochés aux basques des parents. Peut-être certains se seront dits alors que le défilé familial manquait de componction. Mais sur le tableau du fond de l'église, les 2 parents et leur fils souriaient, finalement heureux de tant d'agitation,... admiratifs aussi envers les parents. En effet, ce qui les rassemblait tous, c'était celui de l'amour joyeusement partagé. (Cité par le Père Lecomte)

Portons dans nos prières :

**Gérard GROS, Eléonore POMMIER, Christian LARTISIEN et
Mauricette QUÉRU**

dont les obsèques seront célébrées les 9, 12 et 16 janvier 2024.

JANVIER 2024

1er janvier 2024 - Messe de **Sainte Marie**, Mère de Dieu, et du **nouvel an**

7 janvier 2024 - **Epiphanie du Seigneur**

12 janvier 2024 - 20h00 Soirée de **prière pour l'unité des chrétiens**

21 janvier 2024 - Messe des familles

Quête impérée pour les séminaristes

Vœux du Curé avec verre de l'amitié et repas partagé

28 janvier 2024 - Messe anniversaire du monastère invisible

Journée de préparation au mariage

Concert du Nouvel An

DENIER DU CULTE

Faire vivre sa paroisse, c'est un challenge du quotidien. Aidez-nous à relever ce défi en faisant un don au denier.

« Un sauveur nous est né », j'y crois, pour que ce miracle continue de s'accomplir, je donne. A Noël, c'est Dieu lui-même qui s'est donné aux hommes, c'est pourquoi notre don fait écho à celui de Dieu. Son sens est celui de la dîme d'Abraham et de l'offrande au temple. Nous pourrions l'appeler la dîme de gratitude.

Pour vivre et pour accomplir sa mission qui est d'annoncer la bonne nouvelle, l'Eglise a besoin de soutien et de moyens matériels.

Il y a 54 paroisses dans notre beau diocèse de Pontoise.

N'oubliez pas que votre don peut être défiscalisé : ainsi 100€ donnés à l'église, c'est 34€ dépensés.

Merci pour votre soutien.

SOIRÉE DE PRIERE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS

« *Tu aimeras le Seigneur ton Dieu... et ton prochain comme toi-même.* » Luc 10:27

Dieu est amour et l'amour du Christ nous rassemble dans l'unité. Invités à manifester cette unité chaque année au mois de janvier, nous aurons la joie de prier ensemble, pasteurs et prêtres de notre secteur et leur communauté, avec une intention toute particulière pour la paix dans le monde...

le vendredi 12 janvier 2024 de 20h00 à 21h30
à l'église catholique Saint Martin de L'Isle-Adam

VŒUX DU CURÉ - 21 janvier 2024 - RECOLLECTION

11h00 **Messe** à l'église St Martin de l'Isle-Adam
suivie de la **présentation des vœux**

12h30 **Verre de l'amitié pour tous**, dont les invités civils,
au réfectoire du collège Notre-Dame (40 rue St Lazare)

13h15 **Repas partagé en tablées de quartiers pour les paroissiens**
(buffet garni par leurs talents culinaires)
au réfectoire du collège Notre-Dame, suivi d'un

temps d'échanges sur le thème « fraternité missionnaire de quartier »

16h15 Fin

Retenez cette date et inscrivez-vous dès maintenant auprès de
Valérie PONNET : sms au 06 83 74 51 76 ou v.ponnet@free.fr

ACCOMPAGNEMENT DES FAMILLES EN DEUIL

L'équipe d'accompagnement des familles en deuil de l'Isle-Adam/Parmain a un besoin urgent de membres en renfort. L'essentiel de sa très belle mission est d'écouter les familles qui viennent de perdre un être cher, de leur transmettre le message d'espérance de l'Evangile et d'apporter de l'aide pour les cérémonies.

Vous connaissez certainement des personnes qui pourraient trouver l'épanouissement de leur foi dans cet engagement. (Peut-être vous-même ?).

Cette mission ne nécessite pas de compétences particulières et se fait en équipe. Une excellente formation est proposée par le diocèse. Il faut de la disponibilité et de l'empathie. Parlez-en à ceux qui la pratiquent.

Prendre contact avec la responsable : nicoleacquaviva@orange.fr

PARIER SUR LA VIE

L'Université de la Vie : 4 soirées de formation bioéthique ouvertes à tous. Alternant exposés, témoignages et exercices, ces séances ont pour objectif que chacun reparte avec une espérance renforcée, désireux d'agir.

En janvier 2024, l'Université de la Vie sera présente à Saint-Leu-la-Forêt au Centre Saint-Gilles, 4 rue de l'église :

les lundis 15, 22, 29 janvier et le 5 février 2024 à 20h30.

Une formation de qualité à ne pas manquer. Covoiturage possible.

Les inscriptions sont ouvertes dès maintenant sur le site.

Contact : SC Bouvarel 06 67 04 93 18

PÈLERINAGE DE LOURDES du 7 au 12 avril 2024 **LES INSCRIPTIONS SONT OUVERTES !**

Avec le diocèse de Pontoise

Que l'on soit pèlerin valide, collégien ou lycéen, personne âgée, malade ou handicapée, hospitalier au service des plus fragiles, seul ou en famille... à Lourdes, on a tant à recevoir !

MESSES, ADORATION, CONFESSIONS

Horaires durant l'année :

Semaine: Mardi et vendredi : 9h00 messe à l'Isle-Adam

Mercredi : 18h00 adoration et confessions, 19h messe, à l'Isle-Adam

Jeudi : 18h00 adoration, 19h00 messe, à **Parmain**

Fin de semaine :

Samedi : 18h00 messe à l'Isle-Adam

Dimanche : 9h30 messe à Jouy le Comte ou à Parmain, alternativement

- **1ère quinzaine** de chaque mois **jusqu'au 14**, à **JOUY LE COMTE**
- **2ème quinzaine** de chaque mois, **dès le 15**, à **PARMAIN**

ACCUEIL AU PRESBYTÈRE

Mardi, vendredi, samedi de 10h à 12h30

Mercredi et vendredi de 15h à 19h

Nous contacter : Tél. 01 34 69 01 88

Site internet : paroissedelisleadam.com

Adresse mail : paroissedelisleadam@gmail.com

Facebook : Paroisse de l'Isle Adam - Parmain